

Vas a fundir tu nombre sin tacha, con otro igualmente digno. Y entonces, ¿por qué estas lágrimas? ¡Ay hija del alma! La felicidad tiene crueldades. Ella te arranca de mi lado, ella me roba tu calor, ella te quita mi nombre. Cuando en tu adorable frente estampé yo mi eterno beso, apartando los azahares de tu diadema de desposada, ya te llamarás de otro modo; cuando la mano de los amigos estrechen la mía temblorosa en son de felicitación por tu dicha, mi corazón estará llorando la despedida, y el cielo habrá puesto en el tuyo el sello de la dependencia. Vámonos, hija, la naturaleza, la ley del hombre, la de Dios, el instinto de tu amor, me anulan el derecho que sobre tí tenía. Vámonos, yo te pondré el pie en el altar para que Dios bendiga mi despojo.

Sección Cablegráfica

Un Choque entre Vapores «Georgia» y «Finance»

Nueva York, Noviembre 26.—A causa de una densa neblina, el vapor de flete «Georgia», chocó contra el vapor «Finance» de la línea Nueva York y Panamá, en frente de Sandy Hook. El «Finance» se fué a pique. A bordo se encontraban 80 pasajeros y muchos tripulantes. No se supo nada del accidente, hasta que la neblina se despejó, mostrando al buque parcialmente sumergido. Inmediatamente se enviaron remolcadores, pero es imposible saber si han ocurrido desgracias, hasta que vuelvan dichos barcos.

Nueva York, Noviembre 26.—Ocho personas han desaparecido, de las cuales cuatro eran pasajeros de primera clase, tres de segunda, y el ayudante del maquinista del vapor «Georgia». Los remolcadores recogieron a los demás pasajeros y a los tripulantes.

Nueva York, Noviembre 26.—Se ignora el paradero de siete pasajeros y un miembro de la tripulación del vapor «Finance», de la línea de Panamá, los cuales es probable que hayan perecido, a consecuencia del hundimiento del «Finance», ocasionado por la colisión que tuvo hoy en la Bahía, con el vapor «Georgia», de la White Star. Los dos vapores navegaban cuando ocurrió la colisión; el «Finance» salía de la Bahía, y el «Georgia», se dirigía hacia el muelle, después de haber estado anclado durante dos días, esperando que se despejara la densa niebla que ha reinado en ese puerto.

Diez minutos después que el «Georgia» chocó con el «Finance», este último se hundió. Ochenta pasajeros y sesenta y cinco hombres de la tripulación lograron salvarse en los pequeños botes del buque. Investigaciones posteriores han demostrado que faltan cuatro pasajeros de primera clase, tres de segunda y el segundo maquinista. Los que lograron salvarse, fueron trasladados al «Georgia» que ancló cerca del buque naufragado. No se conocen los nombres de los que faltan. El «Georgia» permaneció cerca del buque naufragado, hasta que fueron recogidos todos los pasajeros, dirigiéndose en seguida a su muelle.

La Emperatriz viuda de Rusia.

San Petersburgo, Noviembre 26.—Despachos recibidos hoy en esta ciudad, dan cuenta del descubrimiento de un supuesto complot para asesinar a la Emperatriz viuda de Rusia, durante su reciente viaje de Copenhague a esta ciudad.

Poco tiempo después que pasó por Póndert el tren en que viajaba S. M., se notó la presencia de tres individuos de conducta muy sospechosa. Cuando se les acercaron los gendarmes, dispararon sobre ellos. Dos lograron escapar, y uno fué arrestado. El incidente ha dado margen a esta noticia sensacional. El tren pasó a toda velocidad por Póndert y se dice que aunque esos tres individuos hubiesen tenido intención de dañar a la Emperatriz, no hubieran tenido oportunidad para lograrlo. Por otra parte, si los terroristas quisieran atacar la vida de S. M., podrían encontrar numerosas oportunidades en las mismas calles de San Petersburgo.

Los acorazados americanos

Manila, Noviembre 26.—Mil quinientos oficiales y marineros de la escuadra de acorazados del Atlántico, fueron desembarcados hoy en los muelles que se adelantan en el río Pasig. Una inmensa multitud presenció el desembarque y aclamó entusiastamente a los marinos, cuando se formaron en columna para ir a arriar a lo largo de la escuadra. Los acorazados están anclados como a una milla de la bahía, y los marinos fueron conducidos a la Costa en lanchas.

Se les hará una entusiasta recepción. Algunas bandas fueron a su encuentro en los muelles, y los escoltaron en su marcha, tocando aires marciales americanos. Las calles por donde pasaron los marinos, estaban literalmente enjambadas de espectadores, que los aclamaban fuertemente. La ciudad está de fiesta, y la banda de las barras y las estrellas ondea en todas partes. Se han librado las órdenes más severas, para evitar la posibilidad de que los marinos contraigan el cólera, y por ningún motivo se les permitirá que pe-

netren a los barrios de la ciudad que estuvieron infestados durante la pasada epidemia. Un gran número de guardias se ha comisionado a este efecto; pero hasta el momento, no han tenido que hacer uso de su autoridad, pues los marinos han obedecido voluntariamente las órdenes expedidas. Su conducta ha sido, hasta el momento, excelente.

El Presidente de Venezuela.

Puerto España, Trinidad, Noviembre 26.—El Presidente Castro, de Venezuela, llegó hoy aquí a bordo del vapor «Guadalupe», procedente de la Guayra. Va rumbo a Europa en busca de salud. No le fué posible desembarcar, debido a la cuarentena.

El incendio del «Sardinia»

Malta, Noviembre 26.—El fuego continúa en las bodegas del «Sardinia», lo que impide que se pueda examinar el interior del buque, y se cree que aún están allí muchos cuerpos. Cincuenta y seis personas han desaparecido, y se teme que hayan desaparecido en las llamas.

La carrera Hayes-Dorando

Nueva York, Noviembre 26.—Jennie Hayes se encuentra completamente agotado después de su derrota en la carrera del Marathon, por Dorando, el italiano a quien había vencido en Inglaterra. La victoria de Dorando fué evidente, pues se mantuvo al frente casi durante toda la carrera. Hayes debilitó durante la séptima milla, y acabó la carrera en muy mal estado. Al terminar, quedó exhausto. Los Italianos aplaudieron con entusiasmo a Dorando.

Crisis en el gabinete Servio

Belgrado Noviembre 26.—Corren rumores de que ha estado una crisis en el Gabinete servio y que el primer Ministro Volimowics, ha anunciado, verdaderamente, al rey, que renunciará. La crisis se supone que ha sido decidida a que no se puede inducir a las potencias que interviniéran, a fin de obtener para Servia una compensación terrible.

El incendio de Casa Blanca

París, Noviembre 26.—Hay motivo para suponer que Francia hará indicaciones para que el Presidente de la Corte le Arbitraje, a la cual se va a someter el incidente de Casa Blanca, sea un americano. Cada País deberá nombrar dos arbitros, y estos elegirán otro que presidirá la Corte. Y si se elige un americano se hará así por suponérselo más desinteresado que cualquier europeo.

El Enviado del Imperio Chino

Washington, Noviembre 26.—Varios miembros de la Legación de China saldrán de aquí mañana, a encontrar al Embajador Extraordinario Tang Shao Yi, que viene de San Francisco.

El Sr. Tang se dirige a Washington como representante directo del gobierno chino, para tener una conferencia con el Presidente Roosevelt.

Si bien el Dr. Wu, ministro actual de China, hubiera podido, según se esperaba, llevar a cabo cualquiera negociación que la diplomacia de China estimara necesaria con los Estados Unidos, sin embargo, el gobierno del Imperio Celeste ha preferido enviar un representante especial. Nadie quedará sorprendido aquí, si el señor Tang Shao Yi, de concierto con el Dr. Wu, presenta algún asunto de mucha importancia a la consideración del Presidente Roosevelt y del Departamento de Estado.

La opinión en Tokio

Tokio, Noviembre 26.—El «Japan Advertiser» da una gran publicidad al rumor procedente de Pekín, de que uno de los principales objetos de la misión del señor Tang Shao Yi, a los Estados Unidos, en el de tratar de inducir al Presidente Roosevelt para que obre como consejero confidencial en los procedimientos para renovar el gobierno sobre líneas constitucionales.

El incendio en las selvas

Nueva Orleans, Noviembre 26.—El incendio destruye las selvas en esta región, está amenazando Hattisburg, en el Estado de Mississippi. El fuego está haciendo estragos desde hace varios días y el cambio de dirección del viento ha empujado las llamas hacia la ciudad.

Los barrios exteriores ya están ardiendo y los bomberos no pueden hacer nada para combatir el voraz elemento.

Aprehensión de un estafador

Berlín, Noviembre 26.—Herr Fritz Clug, director de una compañía de empresas ferrocarrileras establecida aquí, ha sido arrestado ayer, bajo la inculpa de haber estafado a la negociación con más de \$100,000.

Ha confesado que perdió ese dinero en especulaciones de minas americanas.

Explosión en un Cuartel

Río Janeiro, Noviembre 26.—Un telegrama de Río Grande de Sul, anuncia que se produjo una explosión en el cuartel de la segunda brigada, y que tres soldados fueron muertos, y muchos heridos.

Los «sin trabajo» en Inglaterra

Londres, Noviembre 26.—Millares de «sin trabajo» londinenses, ostentando banderas con inscripción «Trabajo ó la revolución. Elija el gobierno» han recorrido, en cortejo, ayer tarde, los barrios elegantes de la ciudad. Esta manifestación es la primera de una serie organizada por los sin trabajo. Uno de los jefes del movimiento ha dicho: «Queremos que el West End, la parte aristocrática de la ciudad, sepa que el East End, no quiere morir de hambre.»

Sorprendido por una tempestad

Manila, Noviembre 26.—El barco hospital americano «Relief», ha sido señalado ayer, a lo largo de la costa oriental de Luzón. Había de llegar a Guam hace cinco días, y se temía se hubiera perdido durante el último tifón. El «Relief» ha enviado un mensajero a la flota, anunciando que navega con sus propios recursos, pero que sus máquinas han sido puestas fuera de servicio durante la tempestad y que su tripulación se ha visto precisada a combatir un principio de incendio que había estallado a bordo. Anuncia que podrá volver a Manila sin necesidad de ser remolcado.

INFORMACION

NOTAS RELIGIOSAS

Parroquia de San José.—Para honrar a la Madre de Dios, María Santísima, en la piadosa advocación de su inmaculada pureza, se verificarán en este templo los siguientes cultos religiosos: El día 29 del presente mes, comenzará la novena a la Inmaculada.

Todos los días a las siete de la mañana, se celebrará el santo sacrificio de la misa. A las seis de la tarde, previa solemnísima exposición del Santísimo Sacramento, se rezará el santo Rosario, siguiendo el ejercicio correspondiente al día de la novena, y sermón que predicará todos los días el señor don José Brediana, Cura de esta iglesia parroquial.

El día 3 de Diciembre en que la iglesia consagra al misterio sacrosanto de la Inmaculada Concepción de María Santísima, se celebrará la función principal.

A las siete de la mañana, comunión general de la Asociación de Hijas de María, canónicamente erigida en esta parroquia, a las nueve y media, con exposición de su Divina Magstad, se entonará la Tercia, a la que seguirá la misa solemne, en la que predicará las glorias de la Concepción Inmaculada el ya nombrado señor Pbro. Manuel Brediana.

Por la tarde, a las cuatro y media, ejercicio vespertino con exposición, Rosario y procesión por el interior del templo.

Parroquia del Campo Florido.—El día 20 del actual dará principio en esta parroquia la novena de la fiesta de la Inmaculada Concepción de María, en el orden siguiente:

A las ocho y media de la mañana se celebrará una misa rezada con acompañamiento de armonium.

A las seis de la tarde habrá Rosario con misterios cantados y se rezará el día de la novena.

El día ocho, fiesta principal, tendrá lugar de la forma que se expresa a continuación:

A las diez de la mañana tendrá lugar la misa solemne con sermón, y por la tarde se hará el ejercicio acostumbrado.

El día 9, también de Diciembre, dará principio un solemne Triduo, consagrado a la Santísima Virgen de Guadalupe.

A las ocho de la mañana misa solemne y a las seis de la tarde Rosario con el rezo del Triduo y la novena del Santísimo Sacramento.

El día 12, a las diez, misa solemne con sermón, que predicará el señor Pbro. Don Salvador M. de la Borbolla.

Parroquia del Sagrado Metropolitano.—En esta parroquia también habrá solemne novena en honor de la Purísima, la cual principiará el día 29, como en las demás iglesias que dejamos señaladas.

A las nueve y media de la mañana Rosario cantado, sermón, letanía y Salve.

El día 8, a las diez menos cuarto, exposición del Santísimo Sacramento, se guirá la Tercia y por último la misa solemne, en la que predicará el Pbro. de esta iglesia D. Carlos Villegas Cruz.

A las cuatro y media Rosario solemne, sermón por el señor Cura D. Lino Laguna, letanía, bendición y reserva de su Divina Majestad.

El día 9 comenzará un solemne Triduo en honor de la Santísima Virgen, bajo su advocación de Guadalupe.

A las nueve y media santo Rosario, con misterios cantados, sermón, letanía y salve.

El día 12, a las nueve y tres cuartos de la mañana, se expónará el Santísimo Sacramento, se entonará la Tercia y se guirá la misa solemne, en la que habrá sermón pronunciado por el señor Canónigo Lic. D. Emeterio Valverde y Téllez, Secretario de la Sagrada Mitra.

A las cuatro y media Rosario solemne, procesión y reserva.

El día 7, todas las misas que se celebran desde las seis de la mañana hasta las doce y cuarto, cada media hora, serán aplicadas por el eterno descanso de alma del finado Sr. D. Francisco Errasti.

MATRIMONIO.—El día 20 del entrante mes de Diciembre contraerán matrimonio en el templo de Santa Brígida, la señorita Dolores de la Peña y el señor don Manuel Estrada, ambos pertenecientes a conocidas familias de nuestra mejor sociedad.

LA SALUD DE UN MINISTRO.

El Excmo. señor don Antonio Martín Rivery, Ministro de Cuba, que en días pasados sufrió un quebranto en su salud, que le obligó a salir a fuera de la capital, se encuentra completamente restablecido.

DEFUNCION.—El 21 del actual, a las 2.20 p. m., falleció en el seno de la Santa Iglesia Católica, Apostólica, Romana, el señor don José María Zaldivar y Florres, cuya muerte ha sido hondamente sentida por su estimable familia y por las personas de su amistad.

A EUROPA.—Con dirección a Europa salió ayer en la noche de esta ciudad, por la vía de Veracruz, el señor don Alfredo Villaseñor. Su ausencia durará aproximadamente un año.

A PROFESAR.—Con el deliberado objeto de ingresar en un convento del extranjero, salió de esta capital por la vía de Nueva York, la distinguida señorita Doña Sara Terroba y Solares, perteneciente a una honorable familia de nuestra alta sociedad.

EN HONOR DE UNA ARTISTA.

Un numeroso grupo de conocidos dilectos, tanto, prepara un concierto en el fin de ofrecerlo dentro de breves días, en el salón de una de nuestras mejores Academias a la notable artista, señorita Ana María Charles Sánchez.

MANIFIESTO.—Con motivo de la discusión que en la Academia de Medicina acerca del microbio del tifo, que el Sr. Dr. D. Miguel Otero asegura haber descubierto, ha circulado en San Luis Potosí, la siguiente Manifestación respetuosa de la Sociedad de San Luis Potosí, a la mexicana en general, y a la ilustre Academia Nacional de Medicina en particular.

Lejos de los infrascriptos está la idea de ofender a nadie, al afrontar los áridos problemas científicos que con motivo del tifo, ha tratado recientemente la H. Corporación expresada; tan sólo nos arrastra un irresistible sentimiento de justicia, para formular las presentes líneas, con la firme tendencia de vindicar al Sr. Dr. D. Miguel Otero y Arce, ante la Nación y ante los señores Académicos, de la doble acusación de enajenado y de inmundicia, con que dos o tres colegas le agobiaron, durante las últimas discusiones. Radicado entre nosotros hace más de 27 años, consagróse por completo al ejercicio y a la enseñanza de la Ciencia, con aplauso general de sus compañeros, de sus discípulos y de los pobres, llevando a cabo obras de trascendencia, como la construcción de un Hospital Militar, la creación de un servicio antirrábico, (llevando por sí mismo el virus hasta transformarlo en vacuna), y la fundación de un Laboratorio pasteurizado, para la preparación de otras vacunas modernas, cuya institución está para terminarse. Lo anterior respecto a su claridad de inteligencia, y tocante a su moralidad, basta para caracterizarlo su obra predilecta, en la cual sacrificó su fortuna: el Hospicio de Niños y Aninos, edificio que concluido hará honor a nuestro Estado, y que demuestra irrefutablemente, que su autor tiene noble corazón.

En consecuencia: nuestro defenso es un médico científico y altruista en alto grado, al extremo que, cuando las pasiones duerman, ó él, su eterno sueño, será contado entre los benefactores de nuestro San Luis Potosí, en donde firmamos ésta, a los veinte días del mes de Noviembre de mil novecientos ocho.»

REAL ANIVERSARIO.

La colonia austro-húngara se prepara para la celebración del aniversario sexagésimo del advenimiento al trono de su Real Majestad apostólica el Emperador y Rey de Austro-Hungría Francisco José I.

Se entonará un Te Deum en Santa Brígida.

LA TERAPEUTICA MODERNA.— Hemos recibido el número 35 de esta publicación quincenal, que dirige el Sr. Prof. Dr. Alfonso L. Herrera y que es órgano de la Cátedra de la Profesora de Labadie y Cía Sucasores.

INDICADOR

La Voz de México

Director: MARIANO MELLADO
Oficinas: Chavarría 6. Apartado postal L. Mayence y Cía.
18 RUE DE LA GRACE.—BATELIERE, PARIS

Representados en México por J. Tabac de Suiza y Cía. son Agentes autorizados para recibir anuncios para «La Voz de México» en Europa.

LA VOZ DE MEXICO se publica todos los días, excepto los siguientes a los festivos. Números del día----- 2 cts. atrasados----- 10 «

Precios de suscripción, pagaderos en México Por un mes----- pesos 0 75 Por seis meses en la Capital----- 4 00 Por un año en la Capital----- 7 00 Por cuatro meses en los Estados Libre de porte----- 3 00 En el extranjero un año----- 12 00

Pagos precisamente adelantados. La tarifa de anuncios de «La Voz de México» es la más barata de todos los periódicos de la Capital si se atiende a la importancia de este diario y su circulación entre las familias católicas casi de toda la República.

SANTORAL

Noviembre de 1908
Viernes 27. Santos Acisclo y Victoria hermanos Mártires, Santiago y San Facundo Mártires.
JUBILEO CIRCULAR DE 40 HORAS. En la Iglesia del Carmen, el día 27.

Avi-os Judiciales

REMATE

Estados Unidos Mexicanos.—Juzgado Cuarto Menor.—México.

En los autos del juicio ejecutivo mercantil que por pago de pesos sigue el Sr. Lic. Samuel Eguiluz, como apoderado de los Sres. Mosler Bowen y Cook en contra de Don Eustaquio Rodríguez, el señor Juez 4.º Menor, Lic. Don Daniel Ortega y Savinión, ha señalado las 11 de la mañana del día veintiocho del corriente, para que tenga verificativo el remate de una caja fuerte marca «Mosler» sirviendo de base para la almoneda la cantidad de ciento veinte pesos \$120.00, debiendo tener lugar la diligencia en el local del mismo Juzgado; haciéndose la publicación en los periódicos: «Boletín Judicial» y «La Voz de México.»

Lo que se publica en cumplimiento de lo mandado y en demanda de postores.

México, Noviembre 21 de 1908.—Francisco Parra. Núm. 176. Días: 24, 25 y 26.

EDICTO

Estado de México.—Juzgado 2.º de 1.ª Instancia.—Distrito de Chalco.

En los autos de juicio ejecutivo escrito que sobre pesos sigue el señor Don Severino Abascal contra los señores Cecilio Díaz y Joaquín Barrios, a pedimento del actor el Señor Licenciado Teodoro R. Esparza, Juez segundo de primera Instancia de este Distrito, ha mandado por auto de esta fecha se saque a remate la finca embargada al segundo de los demandados; convocándose postores por medio de edictos que se fijarán en los lugares acostumbrados y se publicarán además por tres veces consecutivas en los periódicos de «Gaceta del Gobierno» de la Capital del Estado y en la «Voz de México» de la Capital de la República; cuya finca es una casa ubicada en esta Vi la y que ha sido valuada por el perito Señor Gilberto A. Villanueva en la cantidad de seiscientos cincuenta y cuatro pesos cincuenta y nueve centavos y señalando para la almoneda con calidad de remate las diez de la mañana del día quince de Diciembre próximo con la advertencia de que no se han entregado ni suplido los títulos de propiedad y de que no se admitirán posturas que bajen de las dos terceras partes del precio de valor.

Y por su publicación en el periódico la «Voz de México» de la Capital de la República, se expide el presente en Chalco, a los veintin días del mes de Noviembre de mil novecientos ocho.—El Actuario, Joaquín Uribe y Cía. Núm. 177. Días: 24, 25 y 26.

REQUERIMIENTO.

Estados Unidos Mexicanos.—Juzgado Cuarto Menor.—México.

En el juicio ejecutivo mercantil seguido por Mosler Bowen y Cook sucesor, ha decretado el señor Juez 4.º menor que se requiera a la señora albacea del intestado Vivanco, por cinco veces consecutivas en los periódicos «Boletín Judicial» y «Voz de México», para que dentro de ocho días contados desde la última publicación, se presente en este Juzgado a hacer el pago de cuatrocientos cinco pesos cincuenta y tres centavos (\$405.53), réditos y costas ó a señalar bienes que basten a cubrir dicha suma a los actores, supercubierta de que se señalarán éstos en su rebeldía.

Y en cumplimiento de auto del dos del corriente, se hace a la Sra. Albacea Doña Elpidia Elías, el requerimiento decretado.

México, Noviembre 26 de 1908.—Victor Molina. Núm. 178. 5 vcs. conyas.